



Le troisième trimestre qui vient de s'achever est l'occasion de faire le bilan des deux premières années d'existence du Pôle Espoirs.

Cette première campagne, emmenée par notre génération exceptionnelle de Minimes garçons se devait de finir avec de bons résultats au niveau national. Certes, elle a très bien rempli sa mission, en remportant toutes les compétitions nationales de cette saison en simple et en équipe (Interligues, Top National, Challenge B. JEU, Championnats de France et Inter-Clubs Nationaux). De plus, notons l'homogénéité de ces trois minimes qui se sont accaparés chacun une des trois compétitions nationales en simple. Félicitations à Clément Debruyères, Alexis et Julien Aufrère pour cette saison exemplaire !

En outre, il serait un peu simpliste de s'arrêter sur les résultats des trois minimes pour faire un quelconque bilan général. En effet, le Pôle Espoirs est composé de douze jeunes dont onze d'entre eux se sont qualifiés aux Championnats de France et sept en sont revenus avec au moins une médaille.

Bravo à Alexandrine Afonsim, Caroline Gendrot, John Bramard et Alexandre Hermeline pour leurs médailles de bronze en double !

Côté progression, les douze jeunes ont gagné vingt deux classements cette saison et c'est Leila Boucetta qui se distingue en gagnant 4 classements.

Comme nous pouvons le constater, les différents baromètres pongistes concernant les résultats des jeunes du Pôle Espoirs de la Ligue du Centre sont au beau fixe. Cependant d'autres résultats doivent attirer notre attention. Je veux parler bien entendu des résultats scolaires.

Dans ce domaine, les performances sont également remarquables avec une moyenne annuelle des pongistes de 14.49 / 20. Notons au passage que le niveau des internes (14.63 / 20) est encore supérieur à celui des externes (14.29 / 20).

Ces bons résultats scolaires sont indispensables à l'épanouissement des jeunes car ils leur permettent d'être plus disponibles pour s'investir dans leur activité favorite.

Sur le plan médical, de nombreux efforts ont été réalisés cette saison, avec une visite médicale supplémentaire et un suivi hebdomadaire plus régulier.

La saison prochaine, le kinésithérapeute, Christophe Josse, effectuera un suivi régulier des pongistes, une visite médicale supplémentaire sera effectuée en fin de saison et Mme Dubois, sophrologue de formation connaissant très bien le milieu pongiste, assurera un suivi individualisé pour les plus nécessiteux dans ce domaine.

Le bilan de ces deux premières saisons reste largement positif aussi bien sur le plan scolaire que sportif. Dans ces conditions, nous pouvons envisager les années à venir avec sérénité. Cependant, cette première campagne réussie a été le fruit d'un travail d'équipe où chaque jeune a pu contribuer de par sa personnalité à faire avancer les choses dans la bonne direction : La volonté, la gentillesse, l'esprit de compétition, la discrétion, le respect des autres, le goût de l'effort, la passion du Tennis de Table et la sportivité sont autant d'atouts indispensables au bon fonctionnement d'une structure telle que celle du Pôle Espoirs.

Quant à moi, je me suis contenté d'essayer d'harmoniser l'esprit de ce groupe vers un but commun « progresser au Ping » tout en respectant les individualités.

La saison prochaine, l'effectif sera différent, les départs de Julien et d'Alexis Aufrère au Pôle France de Nantes, le passage en seconde de Grégory Richard et le retour en Club de Clément Debruyères seront compensés par l'arrivée de Baptiste Verneau (M2, TT Chinon), Anthony Michel (M1, CP Bigny vallenay), Geoffroy Culot (M1, CTT Déols) et David Ramos (M1, TT Joué). De plus, deux benjamins (en CM2 la saison prochaine) rejoindront le groupe sur quelques séances, en vue d'une entrée future au collège Corneille.

Ce rajeunissement va impliquer une évolution différente au sein du groupe. Je souhaite que les « anciens » participent activement au maintien de l'ambiance actuelle en orientant les plus jeunes vers la bonne direction.

RESULTATS NATIONAUX DES JEUNES DU POLE ESPOIRS

1/ 11 JOUEURS QUALIFIES AUX CHAMPIONNATS DE FRANCE :

2/ VAINQUEURS DES INTERLIGUES MINIMES :

(Julien et Alexis AURERE, Clément DEBRUYERES)

3/ MEDAILLE DE BRONZE AUX CHAMPIONNATS DE FRANCE CADETS :

Alexandre HERMELINE et John BRAMARD en double

4/ VAINQUEUR DU TOP NATIONAL MINIMES :

Clément DEBRUYERES

5/ VAINQUEUR DU CHALLENGE B. JEU NATIONAL :

Julien AUFRERE

6/ CHAMPION DE FRANCE MINIMES :

Alexis AUFRERE

7/ MEDAILLE DE BRONZE AUX CHAMPIONNATS DE FRANCE MINIMES :

CLEMENT DEBRUYERES

8/ MEDAILLE D'ARGENT AUX CHAMPIONNATS DE FRANCE MINIMES :

Clément DEBRUYERES et Julien AUFRERE en double

9/ MEDAILLE DE BRONZE AUX CHAMPIONNATS DE FRANCE MINIMES :

Caroline GENDROT et Alexandrine AFONSIM en double

10/ VAINQUEURS DES INTERCLUBS NATIONAUX :

(Julien et Alexis AURERE, Clément DEBRUYERES)

11/ VAINQUEURS DES INTERNATIONAUX DES PAYS DE LOIRE :

Clément DEBRUYERES

**RESULTATS DES JEUNES DU PÔLE ESPOIRS
(3° TRIMESTRE 1999 – 2000)**

Nom Prénom	14° j. chpt	TOP TERMINAL CADETS	TOP NATIONAL MINIMES	BARRAGES	INTER COMITES	CHP FRANCE CAD/JUN	CHALL. B. JEU NAT.	INTER CLUBS REG.	CHP FRANCE Minimes	INTER CLUBS NAT.
DATE	15.04	29.04	29.04 30.04	07.05	13.05 14.05	19.05 20.05	27.05 28.05	01.06	17.06 18.06	24.06 25.06
RICHARD Gregory	0V / 1 N3 B				2V / 2 1°	3V / 4 2° p. qual	2V/3 1/16°			
QUETIN Kevin	2V / 3 PN B				4V / 5 1°	3V / 4 2° p.qual.	3V/4 1/8°	4V/4 1°		6V/9 3°
HERMELINE Alexandre	3V / 3 R1 A				3V / 3 3°	1V / 2 2° p.qual.		4V/4 7°		
AUFRERE Julien		2V / 5 4° de poule			3V / 4 1° en Cad		6V/6 1°	1V/1 1°	4V/5 1/8°	3V/3 1°
DESBRUYERES Clément			9V / 9 1°		4V / 4 1°			3V/3 1°	6V/7 3°	5V/6 1°
AUFRERE Alexis			8V / 9 5°		3V / 3 1°			2V/2 1°	8V/8 1°	3V/3 1°
BRAMARD John	3V / 3 R1 B				2V / 3 3°	1V / 2 2° poule prelimin.				
MAIGNAUT Julien	2V / 3 R3 A			1V / 6 R3 B	1V / 4 2°			3V/4 9°		
PINOT Charlène	2V / 4 PN				4V / 6 4°	1V / 2 2° poule prelimin.	2V/3 1/16	2V/5 4°		
BOUCETTA Leila	2V / 4 R1				4V / 4 1°	0V / 2 3° poule prélimin.	2V/3 1/16°			
GENDROT Caroline	3V / 4 R2		3V / 6 15°		3V / 3 2°		2V/3 1/8°		3V/5 1/16°	
AFONSIM Alexandrine					2V / 3 3°			4V/5 2°	4° de poule	5V/9 15°

Au niveau de l'encadrement, l'évolution est également de rigueur avec l'arrivée de Stéphane Lelong en tant qu'entraîneur adjoint. Cela devrait permettre d'augmenter le travail individuel tout en gérant au mieux les différences de niveau.

En conclusion, je voudrais remercier les différents partenaires qui ont contribué à la réussite de ces deux premières années du Pôle Espoirs : La Ligue du Centre, la D.R.J.S et le Conseil Régional pour leurs soutiens financiers, La Ville de TOURS, le Comité 37 et le Club de Saint Avertin pour l'utilisation de leur matériel, les Educateurs sportifs et les parents pour leurs investissements personnels, sans oublier bien sur les jeunes pour leur qualité de travail et leurs bons résultats scolaires et sportifs.

J'aimerais que les saisons à venir soient à l'image de ces deux premières. En attendant la rentrée prochaine, je vous souhaite de bonnes vacances à Tous.

Nicolas METAIREAU, Responsable du Pôle Espoirs

LES ECHOS DU PÔLE

1/ UN BEAU HOLD UP :

Nos trois minimes garçons se sont accaparés tous les titres nationaux de cette saison !!!

2/ PATRICK CHILA EN PERSONNE :

C'est lui-même qui a félicité et remis la médaille d'or à Alexis Aufrère lors des championnats de France Minimes.

2/ UN COLLEGE QUI DEMENAGE :

Et oui ! le CES Corneille a quitté ses murs au mois de Juin pour une rénovation complète (ça va briller à la rentrée !).

3/ ILS SAVENT MEME MARCHER SUR L'EAU :

Pour finir la saison en beauté, une initiation au ski nautique a permis à tous les jeunes de s'essayer au plaisir de la glisse. Une petite pensée pour ma montre qui a finit au fond du CHER !

4/ UN TOUR AU FUTUROSCOPE :

Toujours dans l'idée de finir en beauté, les jeunes du Pôle ont profité d'une sortie organisée par le C.T.R.O. pour aller se divertir et s'instruire (!) au Futuroscope.

5/ L'APPENDICITE A ENCORE FRAPPE :

Après Alexis en 1999, c'est John qui s'est fait « attaqué » pendant le stage de Juillet. Dommage pour les vacances, par contre c'est bien vu pour la saison prochaine !!!

6/ ALLEZ JALABERT...

Pendant le stage de Juillet, le Tour de France est venu faire étape à Tours, nous n'avons pas manqué cette occasion pour faire un déTOUR à TOURs pour voir le TOUR. Enfin, on a surtout vu la caravane et ses nombreux cadeaux !!!

7/ GERARD HOLZ, PLUS COMMENTATEUR SPORTIF QUE SPORTIF !

Le soir du Tour de France, un match amicale entre l'équipe de la chaîne TV France 2 et les anciens du TFC nous a permis d'admirer les talents footballistique de G. Holz !!!